

Fev 2016

## Haute-Saintonge

JONZAC

# Une rando voile au Pays basque pour les marcheurs en projet

L'association jonzacaise Jonzac Rando a réuni une centaine de personnes pour tirer les rois et évoquer les projets à venir, dont une potentielle rando voile au Pays basque

**C**'est une habitude, à chaque réunion de Jonzac Rando, nombreux sont ceux qui répondent à l'invitation. Ils étaient une centaine mardi 6 janvier pour tirer les rois, ce qui donne toujours l'occasion au président Jacky Vibert de faire le point sur les événements passés et, le plus intéressant, à venir.

Les effectifs sont stables, 218 licenciés cette année, contre 217 l'an dernier : 28 sont licenciés dans d'autres associations, 27 sont des nouveaux, répartis dans les différents groupes - rando douce, détente, dynamique et rando santé - et 27 n'ont pas repris pour des raisons diverses (déménagement, âge...). Pour la rando santé, six animateurs sont formés pour l'encastrer, mais ils bénéficient du soutien de licenciés de l'association que le président a tenu à remercier. Au chapitre des événements à venir prochainement, Jonzac Rando organise comme chaque année quatre lots à Saint-Hilaire-du-Bois, sous le chapiteau à la sortie du village. Ils se dérouleront vendredi 16, samedi 17, dimanche 18 et mardi 20 janvier à 20 heures.

### Auberge espagnole

La suite des activités propose du 31 janvier au 5 février un séjour ra-

quettes, du 30 mars au 3 avril un séjour dynamique à Rouffiac, du 26 avril au 2 mai, le séjour rando quitte l'Espagne ou l'Italie pour se dérouler en Bretagne, et une sortie en car est concoctée par une des membres du bureau. L'assemblée générale se tiendra le 10 septembre et le repas dansant le 7 novembre.

Pour la convivialité, et pour que les

adhérents se connaissent mieux, l'idée est lancée d'organiser les vendredis tous les deux ou trois mois une soirée type auberge espagnole.

Enfin, le président propose d'inscrire au calendrier une rando voile, une fois dans l'année. Les randonneurs partiraient de Saint-Jean-de-Luz au Pays basque pour rejoindre un petit port, y souper et passer la nuit et embarquer sur des voiliers le lendemain pour revenir à Saint-Jean-de-Luz. Séduisante proposition qui devra être validée par le conseil d'administration.

Enfin, l'association compte maintenant deux nouveaux baliseurs.

**Colette Macintos**



Les randonneurs ont tiré les rois, ceux qui avaient la fève ont gagné une bouteille de cidre. JONZAC RANDO